



Hauptmann Böhm (mit sehr leiser Stimme): Das hat er getan. ...

Die Kreditermächtigung bewilligt

Schacht im Haushaltsausschuß

In der gestrigen Sitzung des Reichshaushaltsausschusses des Reichstages, in der die vom Reichsanwalt geleitete Kreditermächtigung zur Beratung stand, gab Reichsanwalt Dr. Schacht in vertauschter Aussprache einige Auskünfte. ...

Die belgische Kabinettskrise

Ein Kabinet von der Byvere?

Paris, 1. März. (D. Z. B.) Nach dem Echo de Paris wird im Falle einer Bildung des belgischen Kabinetts durch den Byvere dieser selbst vornehmlich den Posten des Außenministers übernehmen, während der Finanzminister Baron Houart übertragen dürfte. ...

Die Monopolfragen im Ausschuss

Paris, 1. März. (G. A.)

Wieder die gestrige Verhandlung des ersten Sachverständigenausschusses über die Monopolfrage glaubt der Petit Parisien weiterhin zu können, daß sich die Sachverständigen einmütig für die Erziehung der bereits erwähnten Monopole in den Reichslag ausgesprochen haben. ...

Die Ausländer an der Pariser Börse

Paris, 1. März. (G. A.)

Wie der Petit Parisien mitteilt, haben sich auf Grund der neuen Nachrichten des Finanzministeriums zahlreiche Ausländer bei dem Vollkommensminister der Börse eingefunden, um sich Zulassungsgewerbe anzusehen. ...

Der letzte Oriental. Ein Telegramm aus Konstantinopel meldet, daß die religiöse Zeremonie des Kalit im Juli letzten wahrscheinlich zum letzten Male stattgefunden hat. ...

Dantons Tod

Neueinstudierung im Deutschen Theater

Von Julius Bab

Georg Büchners großartiges Gedicht, das fast zwei Menschenalter hindurch ein bloßes Buchobjekt geblieben ist, ist jetzt zum fünften Mal in zwei Jahrzehnten in Berlin neuentdeckt worden. ...

Die neue Inszenierung des Regisseurs Erich Engel wird von keiner früheren übertraffen — auch von Reinholds ausgezeichneter Arbeit nicht. ...

„Leseoff“ für Bittliche

Was in General Haases Nachbarschaft gehandelt wird

„Nur noch kleiner Dorral“

In Zeit, in der unmittelbaren Nachbarschaft des Generals Haase, befindet sich eine obdächliche Buchhandlung, die im „Freiheitskampf“, einem volkstümlichen Wochenblatt für das werktätige Volk, das in Werbung erscheint, folgendes Inserat erläßt:

„Vollst. Formationen, bestellt sofort! Nur noch ein kleiner Dorral! Die Geschäftsausstellung der Infanterie. Kampfpasse der Infanterie 2.-M. Die Gruppe 1.-M. Die Waisenehre geb. 6.-, geb. 7.-M. Kampfschule für Infanterie: 3.75 I. Teil: Schule, 3.00 II. Teil: Compagnie 3.50 Bei Mehrbestellung Ermäßigungen. Karl Bogig, Verlag, Leipzig, Aylsdorf.“

Die „vollständigen Formationen“ existieren also, und der geschäftstüchtige Buchhändler Böhm in Leipzig hat an sie bereits viel militärische Literatur vertrieben, daß „nur noch ein kleiner Dorral“ vorhanden ist. ...

Der Reichsvereinsrat der „Deutschvölkischen Freiheit“, der Reichsvereinsrat der „Deutschvölkischen Freiheit“, hat folgendes beschlossen: „Die Reichsvereinsrat der Deutschvölkischen Freiheit beschließt einmütig die Veranlassung des deutschvölkischen Gedankens durch Zusammengehen mit „sozialen“ völkischen „Deutschvölkischen“ und „Baterlandischen“ Verbänden bei den kommenden Reichs-, Landes- und Gemeindevorläufen. ...

„Im Geiste sozialer Rücksichtnahme“

Theorie und Praxis

Der Deutsche Protestantenverein, einmütig unter Paul Schröder die Zusammenfassung der geistlichen Güter des sozialgerichteten Protestantismus, erläßt folgende Rundgebung:

Die drückende wirtschaftliche Lage unseres Volkes zwingt alle Stände und Klassen zu schweren Opfern, und hat es leider auch unvermeidlich gemacht, wertvolle soziale Grundgesetze der Vergangenheit preiszugeben. ...

Wir bitten alle friedlichen Kräfte, sich dieser Pflicht bewußt zu sein und in diesem Sinne das Beste für uns zu tun.

Der Aufsatz beweist, daß der Kern der „Ausfallstraten“ bereits auch heute noch gesund ist. ...

Ein unbekannter Volkstum entdeckt. Aus Petersburg wird gemeldet: Die Leichen aus Sibirien zurückzuführen Expedition unter Leitung des Generals G. A. ...

Stricken, die durchweg und Zusammengehörungen, die meist zu rechtserhellen und intelligent und mutig. ...

Zu der Durchbildung des charakteristischen Materials war Engel noch nicht immer ganz erfolgreich. ...

Die neue Inszenierung des Regisseurs Erich Engel wird von keiner früheren übertraffen — auch von Reinholds ausgezeichneter Arbeit nicht. ...

Geht auf dem. Im Verlage „Dammal“, Rosenhagen, erscheint jetzt eine umfassende Werke-Ausgabe in bändiger Sprache. ...

Im Norden des Gouvernements Kollont ein Volkstamm, dessen Angehörige man bisher nur als Wildjäger kennen gelernt hatte, wenn er sich in den russischen Niederungen im Surologgebiet zeigte. ...

Gegen die Abwürgung des großdeutschen Gedankens

Der Oesterreich-Deutsche Volksbund und die deutsche Bureaucratie

Der Oesterreich-Deutsche Volksbund, dessen 1. Vorsitzender Reichspräsident Eder und dessen 2. Vorsitzender der aus Graz stammende Schriftsteller Hermann Kienzl ist, hat leider! — noch eine große Aufgabe vor sich. ...

Die diplomatischen Vertretungsbehörden haben es durchgängig der nötigen Aufklärung schenken lassen, so daß zahlreiche Deutsche zu schicksalhaften, italienischen oder polnischen Staatsbürgern wurden, die nur Deutsch, dagegen kein Vaterland besitzen. ...

Ein zeitgemäßes Fremdenrecht muß möglichst präzise und mehrherige Bestimmungen und auch völlige Rechtslosigkeit aller deutsch-österreichischer und Deutschen bringen. ...

Man kann dieselbe Stunde von Deutschen aus beiden Ländern bestimmen, wenn er sich gegen eine derartige Abhängigkeit der Deutschen von Österreichern durch deutsche Bureaucratie dieses und jenseits der „Grenzen“ entgegen-

Die Gedichte herausgegeben, die Rosenbergs selbst überlebt wieder ist die Überlieferung in den meisten Fällen nur ein schwaches Abbild des Originals, der Verfasser, der zwar ein Wortbreit und reichlich aber ein nur sehr mäßiges Dichter ist, hat übertrieben stark füllender und erzügungreiche Reime verwendet. ...

Der 7. Band der Rosenbergs. Der faksimilierte Band des ersten Bandes von den „Angewandten“ und ein Exzerptum für ein Buchhändler von Schmidt. ...

Ausstellung Curt Herrmann

Dem jüngsten Ehrenbürger unter den Malern Kurt Herrmann bereitet anfänglich seines 70. Geburtstages die Kunst in ehemaligen Kronprinzenpalast eine Gedenkfeier seines Gedächtnisses. ...

